

Résolu: Que M. Jeremiah Scanlan soit nommé contre-maître en chef de la division Ouest du service de la Voirie aux mêmes appointements que son prédécesseur.

29.—Sur proposition de M. l'échevin Bumbray, il est

Résolu: Que l'inspecteur de la Ville soit prié de donner l'alignement de la rue Déséry, à partir de la rue Ste-Catherine jusqu'à la rue Ontario, pour la confection du trottoir permanent, attendu que des marches d'escalier empiètent sur la propriété de la Ville.

RAPPORTS

30.—De l'inspecteur de la Ville, demandant trois commis supplémentaires pour les divisions Ouest, Nord et Est dans le service de la Voirie.

Renvoyé à la sous-commission instituée pour les employés, avec prière de faire rapport à la Commission.

31.—De l'inspecteur de la Ville, au sujet de l'inscription de la rue Déséry au répertoire des rues comme rue publique, entre les rues Nolan et Ontario.

32.—De l'inspecteur de la Ville, au sujet de la demande de MM. White et Buchanan, au nom de M. A. Skaife, pour la radiation des lignes homologuées de la rue Platt.

M. l'échevin Ward

Propose: De présenter au Conseil un rapport recommandant la radiation des lignes homologuées, du plan de la Cité de Montréal, de la rue Platt telles qu'indiquées en vert sur le plan soumis, à partir de l'extrémité Nord de ladite rue jusqu'à la ligne Sud de la rue Sherbrooke; et, de plus, que le Département en Loi soit prié d'exercer les procédures légales à cet effet. Le tout sujet à l'approbation du Département en Loi.

La Commission se partage sur ladite proposition:

Pour: Lapointe, O'Connell, Ward et Larivière—4.

Contre: Leclaire, Duquette et Bumbray—3.

Ladite proposition est ainsi affirmative, et il est

Résolu: En conséquence.

Ajournement.

RAOUL BOLTE,
Secrétaire.

COMMISSION DES MARCHES

Compte rendu de l'assemblée du 20 mai

Sont présents: MM. les échevins Lévy, président, Giroux, Lamoureux, Major, Turner.

1.—Soumise et lue une lettre de M. H. Donohue, demandant à louer les étaux à légumes Nos 38 et 39 dans le marché Saint-Antoine, aux conditions ordinaires.

Résolu: D'acquiescer à cette demande.

2.—Sur proposition de M. l'échevin Giroux, il est

Résolu: De prier la Commission de la Voirie d'autoriser l'inspecteur de la Ville à faire préparer immédiatement un estimé du coût du pavage de la rue de La Montagne, en face du marché Saint-Antoine, en blocs de scorie, et les rues Adéline et Aqueduc entourant ledit marché, en asphalte.

3.—Est soulevée la question de certains travaux aux marchés Saint-Jean-Baptiste.

Sur proposition de M. l'échevin Lamoureux, il est

Résolu: Que M. L.-R. Montbriant, architecte, soit autorisé à préparer les plans et devis pour les travaux à être exécutés au marché en question, et que ledit architecte devra recevoir comme honoraires 5% du prix demandé pour la préparation desdits plans, devis et la surveillance des travaux en question.

4.—M. le président déclare qu'il doit s'absenter pour cause de santé, et il demande qu'un président intérimaire soit nommé durant son absence.

Il est unanimement

Résolu: Que M. l'échevin Giroux soit nommé président intérimaire et qu'un rapport soit présenté au Conseil en conséquence.

5.—*Résolu:* Que les travaux de réparations soient exécutés au plancher du marché Bonsecours sous la surveillance du surintendant.

Ajournement.

A. LEBLANC,
Secrétaire.

Resolved: That Mr. Jeremiah Scanlan be appointed chief foreman of the Western division for the Road department, with the same salary as his predecessor.

29.—On motion of Aid. Bumbray, it was

Resolved: That the City surveyor be asked to give the line of Déséry street, from Ste. Catherine to Ontario street for the laying of the permanent sidewalk, as there are stairs encroaching upon the City's property.

REPORTS.

30.—From the City surveyor asking for three additional clerks for the Western, Northern and Eastern divisions of the Road department.

Referred to the sub-committee appointed for employees with instruction to report to the Committee.

31.—From the City surveyor, anent the inscription of Déséry street in the street register, as a public street, between Nolan and Ontario streets.

32.—From the City surveyor anent the application of Messrs White and Buchanan, on behalf of Mr. A. Skaife, for the erasure of homologated lines on Platt street.

Ald. Ward

Moved: That a report be made to Council recommending that the homologated lines of Platt street be erased from the plan of the City of Montreal, as shown in green upon the plan submitted, from the North end of said street to the South line of Sherbrooke street; and, moreover, that the Law Department be asked to take legal proceedings to that effect.

The whole subject to the Law Department's approval.

The Committee divided on said motion:

Yeas: Lapointe, O'Connell, Ward and Larivière—4.

Nays: Leclaire, Duquette and Bumbray—3.

The said motion was carried and it was

Resolved: Accordingly.

Adjourned.

RAOUL BOLTE,
Secretary.

MARKET COMMITTEE

Report of meeting held the 20th of May.

Present: Ald. Lévy, chairman, Giroux, Lamoureux, Major, Turner.

1.—Submitted and read a letter from Mr. H. Donohue, asking to rent vegetable stalls Nos. 38 and 39 in St. Antoine market, on the usual conditions.

Resolved: That said demand be granted.

2.—On motion of Ald. Giroux, it was

Resolved: That the Road Committee be asked to authorize the City surveyor to prepare an estimate on the cost of paving Mountain street, opposite St. Antoine market, with scoria blocks, and to pave Adeline and Aqueduct streets surrounding the said market, with asphalt.

3.—The question of certain works to St. Jean-Baptiste market was brought up,

On motion of Ald. Lamoureux, it was

Resolved: That Mr. L. R. Montbriant, architect, be authorized to prepare plans and specifications for the works in question on said market, and that the said architect will receive as fees 5% of the price asked, for the preparing of said plans and specification and for the supervision of the works in question.

4.—The chairman stated he would have to leave on account of his health, and he asked that an acting chairman be appointed during his absence.

It was unanimously

Resolved: That Ald. Giroux be appointed acting chairman and a report be made to Council accordingly.

5.—*Resolved:* That repairs be made to Bonsecours market floor under the supervision of the superintendent.

Adjourned.

A. LEBLANC,
Secretary.